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10月力を入れたいこと

９月の体育祭では,全校生徒がひとつになり，感動を味わうことができました。生
徒一人ひとりに協力性が培われたと思います。10月更に東部中を前進させ，個々を
伸ばす大切な行事があります。以下に各行事のねらいを示します。
１０月１２日合同防災訓練

１年生は自分で自分の命を守る。２年生は協力して仲間の命も守る。３年生は地
域のリーダーとして地域の人たちの命を守る。この目的で防災教育をおこなってい
ます。いざという時に中学生が避難所運営に力を尽くし人々の命を守れる力を育て
たいと思います。当日１０００名程度の方が参加します。ぜひ地域の一員としての
自覚と命の大切さを学んで欲しいと思います。地域社会の活性化も目的のひとつで
す。ぜひ保護者の方にも参加もしくは見学をお願いします。
１０月１９日東葛駅伝大会

今年は１０連休の影響もあり，全校応援は行いません。苦しい練習を乗り越え，
一本のたすきにお互いの思いを込めて走る。この姿を大切にしたいと思います。結
果だけに一喜一憂するのではなく，選手の今までのがんばりを讃えたいと思います。
１０月２６日椎木祭

文化部の発表があります。日々の活動をそして日々のがんばりを全校で讃えたい
と思います。また合唱コンクールがあります。歌声は好きな人もいれば嫌いな人も
います。クラスがひとつにならないとすばらしい歌声を響かすことはできません。
クラスで話し合いをしたり，リーダーの悩みをきいたりしてお互いがわかり合い，
ひとつになってほしいと思います。歌声づくりは仲間づくりと考えます。

生徒会改選を通じての次のステップへの意識を高めてほしいと思います。
全校のリーダーは生徒会選挙によって２年生に移りますが，３年生は卒業まで全

校のあるべき姿を示す手本として，また，後輩を育てる手本として最高の姿を示し
つづけて欲しいと思います。

２年生は全校のリーダーとして，すべての活動が東部中の目標となる姿となりま
す。まじめさと温かさが大切にされる２学年であって欲しいと思います

１年生は先輩としての準備として，自立の心を育てましょう。「自立とは先生の指
示を待つではなく，自分たちの手で実行するということ。支え合える仲間づくりを
することと考えます。生徒会改選の立会演説の時にこのように全校生徒に話をしま
した。

新生徒会役員改選

１０月２日生徒会役員改選立会演説会が行
われました。７人の立候補者はそれぞれ東部
中学校をよりよくしたいと考え，その想いを
堂々と主張することができました。また，責
任者も一生懸命に応援演説をしました。７名
全員が信任され，新生徒会本部役員が決まり
ました。これから旧本部役員と新本部役員が
力を合わせ椎木祭の企画運営にあたり，当日
引き継ぎが行われます。３年生から２年生に
全校のリーダーも引き継がれていきます。

椎 の 木
生徒会長 矢吹 美果さん…今回の選挙で生徒会長になりました２年２組の矢吹美果
です。私が生徒会長になるにあたって公約に掲げていたことは，委員会活動の充実と
地域との交流を大切にするということです。私だけでなく生徒会役員全員が公約を果
たせるように周りの人たちの声に耳を傾け，毎月の取り組みやプロジェクトを行って
いきたいと思います。また，令和元年度ということで，今までの伝統を大切にしなが
らも，新しいことにも挑戦をし，新たな東部中学校を創っていきたいです。全員の力
で東部中を前進させていきましょう。よろしくお願いします。
副会長２年 池上 陽さん…僕は東部中学校をよりよい学校にしたいと思います。そ
のためには生徒総会で決めた「あいさつ」と「清掃」の２つの柱を向上させていきま
す。これらを向上させるためには様々な取り組みを行うことが大切です。例えば全校
で交流する機会を増やすこともひとつです。シスターにこだわらず，全校生徒で交流
すれば学校の雰囲気がもっと良くなり向上していくと思います。これから全員で生徒
全員にとって過ごしやすい学校を創っていきたいと思います。
副会長１年 白川 浬久さん… 僕は東部中の良いところを受け継ぎながらそれを次に
生かすことで新しい東部中学校を創っていきたいです。その上でやはり生徒一人ひと
りの声や意見をひろっていくことはとても大切なことだと思います。これからの学校
生活や行事にみんなで取り組んでいきたいからです。そのために「目安箱」の設置な
ど具体的に取り組みをしていきたいです。そして先輩や先生方から多くを学んでいき
たいと思います。自分も生徒会副会長という自覚を持ちがんばります。東部中学校を
より活発な学校にしていきたいと思います。
運営委員２年 亀田すずさん…今回公約に掲げた「明るいあいさつ」を全校で行える
ようにまずは自分から行動に移していきたいと思います。そして，そのためにプロジ
ェクトを提案したり,各委員会や各学級とも協力していきたいと思います。わからない
こともたくさんありますが，仲間と協力して東部中学校を良くしていけるようにがん
ばっていきたいと思います。精一杯がんばるので１年間よろしくお願いします。
運営委員２年 石塚 飛鳥さん…僕は東部中学校の活動の柱である「あいさつ」と「清
掃」の向上を目指します。なぜなら「あいさつ」をしっかりとすれば，されたほうも
気分が良くなります。「清掃」をしっかり行えば学校がきれいになり,気分が良くなる
と思ったからです。しかし，今の「あいさつ」や「清掃」はプロジェクトを実施して
いる時に比べ，生徒の意識が低くなってしまっていると思います。これらを改善して
いくためにまずは自分から行動をしていきたいと思います。そして意識を高めるプロ
ジェクトを工夫し，みんなの意見も取り入れより良い学校をつくっていけるように全
力を尽くしてがんばります。
運営委員２年 曽我 杏佳さん…活動の柱である「あいさつ」や「返事」など基本的
なところを全員がしっかりとできるようにしたいと思い立候補しました。そのために
は,自分から進んで行えるような楽しい取り組みを考えていきたいです。２本目の柱で
ある「清掃」や活動の候補であった「歌声」「授業」もバランス良く強化していきたい
です。東部中学校はまだまだ伸びていく学校だと思います。まず，小さな事からしっ
かりと取り組んでいきます。仲間と協力しながら東部中学校に笑顔があふれる学校に
なるよう努力します。
運営委員１年 税所 ひかる子さん…私は「あいさつ」がとても大切だと感じていま
す。今年の生徒会の活動の柱でもあります。昨年も活動の柱に「あいさつ」がありま
した。昨年に引き続き活動の柱に「あいさつ」があるのはまだ改善の余地があるとい
うことだと思います。「しいのき」のような「あいさつ」ができれば，もっと東部中学
校が良くなると思います。これから椎木祭があります。体育祭で培った団結力が発揮
される場です。みんなでこころをひとつにして良い合唱曲をつくりたいです。

おめでとう
第３４回防火ポスター展入賞 流山市青少年の主張大会 奨励賞

優秀賞 石鍋 莉子さん 岩瀬 日向子さん
佳作 竹内 端さん テーマ
佳作 髙橋 ちひろさん 「当たり前にいてくれる存在」

学校便り17号流山市科学作品展優秀賞 ２年 山田 亞依さん「塩こうじとしょうゆこうじ
の塩分濃度の変化」の氏名に誤りがありました。お詫びし訂正させていただきます。


